

## LE CANTONNEMENT DE LA VAUCRESSONNIERE. (4).

Il a été remplacé par des bâtiments en préfabriqué, à vocation de vestiaires pour l'unité Autoroutière Ouest Ile de France.



Vestiaires AOIDF



➤ Emplacement de l'ancien Stand de tir

Le mini stand de tir enterré a également été démantelé et son emplacement comblé afin de stationner, parc MO et parc Autoroutier.

Sur le devant de cet emplacement un Portakabin avait été déposé à usage primaire de salle de cours. Son installation correspond avec le basculement de la C.R.S N° 2 en unité de service général en octobre mil-neuf-cent-quatre-vingt.



Vues du portakabin. (de dos, de côté)

Par la suite cette verrière est devenue logement provisoire pour un certain nombre de fonctionnaires. Il était communément appelé : « Porte à POUX »



(Vue intérieure du portakabin.)



Nouvelle Implantation

Cet élément a depuis regagné un autre emplacement du site afin de devenir le Bureau de circulation routière. Pour ce faire un élément additionnel avait été rajouté à la structure existante.

A ce jour il est devenu une salle de musculation pour fonctionnaires en manque d'activité. La partie additionnelle a, quant à elle, conservé un emploi administratif en devenant le bureau de la Prévention Routière.

Les locaux réservés des sections de service général n'ont pas tellement évolué. Au contraire, la décrépitude gagne du terrain.



Ci-dessous la niche du seul et unique chien, gardien de son maître et du cantonnement de l'unité durant quelques années. Maître-Chien, Jean-Marie REUX.



Bâtiment garage motos avant démolition, vue intérieure de l'ancien garage des motos.

